DOI: 10.18572/1812-3767-2020-10-61-64

Загадка главы 7 Конституции РФ, или О том, кто спас российскую прокуратуру от ликвидации в 1993 году

Власова Мария Алексеевна, аспирант кафедры конституционного и административного права Тольяттинского государственного университета MAZ80@mail.ru

До 2014 г. глава 7 Конституции РФ называлась «Судебная власть», и в названии отсутствовало слово «прокуратура», что вызывало множество недоумений в научной и учебной литературе и превратило содержание главы 7 в некую загадку, по поводу которой высказывались разные гипотезы. В статье раскрывается роль А.И. Казанника в сохранении российской прокуратуры.

Ключевые слова: Конституция РФ, суд, прокуратура, попытка ликвидации, институт полномочных представителей Президента РФ.

The Mystery of Chapter 7 of the Constitution of the Russian Federation or Who Saved the Russian Prosecutor's Office from Liquidation in 1993

Vlasova Maria A.
Postgraduate Student of the Department of Constitutional and Administrative Law of the Togliatti State University

Until 2014, Chapter 7 of the Russian Constitution was called "Judicial Power", and it lacked the word "prosecutor's office", which caused a lot of bewilderment in the scientific and educational literature and turned the content of Chapter 7 into a kind of mystery, about which various hypotheses have been expressed. The article reveals the role of A.I. Kazannik in preserving the Russian prosecutor's office.

Keywords: the RF Constitution, court, Prosecutors, attempt to eliminate, Institute of Presidential Representatives RF.

Памяти А.И. Казанника (26.07.1941 — 2.06.2019), профессора Омского государственного университета имени Ф.М. Достоевского, бывшего Генерального прокурора России (05.10.1993 — 25.04.1994)